







Appel intersyndical

Syndicalistes: Mobilisons nous le 29 novembre pour la journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien !

Après le cessez le feu conclu le 9 octobre dernier, et le soulagement de voir la libération des otages et de nombreux prisonniers palestiniens ainsi que l'espoir de voir les bombardements à Gaza enfin s'arrêter, la question palestinienne semble moins présente dans l'actualité.

Et pourtant, le gouvernement israélien continue d'exercer une forte activité militaire audelà de la "ligne jaune" qui délimite les zones sous son contrôle. Passages de drones, destructions de maisons, raids et frappes aériennes, ce sont des dizaines de Palestiniens et Palestiniennes qui ont été tuées depuis "les accords de paix", et viennent s'ajouter au plus de 65 000 personnes tuées et plus de 170 000 blessées depuis le début de la guerre.

Si cet accord de cessez-le-feu a été une bonne nouvelle et un motif d'espoir, force est de constater qu'il laisse en suspens de trop nombreuses questions et notamment celle de l'accès à l'aide humanitaire, de la réhabilitation des structures essentielles, comme l'accès à l'eau, aux soins, la reconstruction de Gaza détruite à plus de 80%, mais aussi le retour des 1,5 millions de déplacés Gazaoui-es.

Mais dans le même temps, la situation en Cisjordanie reste très préoccupante et la brutalité de la colonisation se poursuit: villages détruits, agressions et assassinats perpétrés par des colons couverts par l'armée.

Nos organisations syndicales sont attachées à une paix juste et durable, basée sur le respect du droit international et le droit des peuples à l'autodétermination.

Depuis plusieurs mois, les organisations syndicales palestiniennes nous appellent à faire pression depuis nos lieux de travail pour que cessent les collaborations des entreprises et des institutions françaises et européennes avec l'État israélien accusé de crimes de guerre et de génocide envers le peuple palestinien par de nombreuses organisations internationales. Nous refusons que les travailleurs et travailleuses soient rendus complices de crimes de guerre.

Le 29 novembre marque la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, instaurée par les Nations Unies. Nous appelons à rejoindre la mobilisation, large et unitaire qui aura lieu à Paris. Nous y ferons entendre les voix des syndicalistes, sur les bases du droit international pour :

- Un cessez-le-feu définitif
- Une paix juste et durable.
- L'application de la résolution des Nations-Unies du 18 septembre 2024 visant à mettre fin à l'occupation des territoires palestiniens, à la colonisation et à l'apartheid.
- Le droit au retour des réfugié-es palestiniens

Paris, le 20 novembre 2025